
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº  170/2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiada a Secretaria competente  a fim 

de informar o que segue: 

 Quando serão iniciados os reparos nas lombo faixas; 

  

 Quantas lombo faixas forma contratadas; 

 

 Já houve a execução de todas as quantidades 

contratadas; 

 

 Quais as penalidades impostas à construtora pelos 

danos e perdas causados nas lombo faixas? 

 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O requerimento se faz necessário , visto que diante dos últimos 

ocorridos, os munícipes têm realizado reclamações diárias que as lombo faixas 

estão quebradas, sem sinalização adequada bem como causando prejuízos 

aos usuários. 

Isto exposto, espero que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá e expedirá o ofício o 

mais rápido possível, trazendo as informações aos munícipes. 

Gabinete Ver. APE, 25T de maio de 2022. 

  a VEREADORA ANA PAULA ESPINA DE SOUZA MUNIZ 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 07 de junho de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de junho de 2022. 

 

 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


